
ИНТЕРВЬЮ С Т.В.КАНЫШЕВОЙ 

 

Корр: Здравствуйте, я корреспондент школьной газеты «Пластилиновое 

небо» Коробов Иван, как вас зовут? 

- Меня зовут Канышева Татьяна Владимировна, я глава Гайтерского 

сельского поселения. 

Корр: Очень приятно. Скажите, пожалуйста, каковы ваши впечатления от 

сегодняшней встречи? 

- Встреча очень продуктивная, очень приятно было видеть здесь достойных 

людей. Давно мы не собирались в  таком формате, потому что ограничения 

из-за коронавируса не позволяли, сейчас ситуация стабилизируется, поэтому 

очень приятно было видеть нашего губернатора и пообщаться с коллегами. 

Корр: Очень часто задают вопрос: «Что значит быть патриотом?», обычно 

отвечают, что быть патриотом – значит любить свою родину, а вы как 

считаете? 

- Я полностью согласна. Мало того любить свою родину: нужно уважать и 

ценить людей, которые живут рядом с тобой – это в первую очередь, и 

помнить свою историю, не забывать. 

Корр: Сегодня очень трудно оторвать школьников от соцсетей, как вы 

думаете, что нужно сделать, чтобы вернуть школьников в реальную жизнь, и 

вообще стоит ли это делать? 

- Конечно, стоит это делать. Я не считаю, что социальная сеть – это что-то 

очень плохое – это полезная вещь, но при условии, что дети не сидят там 

постоянно, не зависают, так сказать. А чтобы вернуть их в реальную жизнь, 

мне кажется, нужно возрождать детское движение, оно не обязательно 

должно быть таким, как раньше была пионерская организация, но какие-то 

детские интересные организации, массовые должны быть, я считаю так. 

Корр: В последнее время из города, из края уезжает очень много людей. 

Выпускники, набравшие высокие баллы на ЕГЭ поступают в ВУЗЫ Москвы, 

Санкт-Петербурга, Краснодара и других городов, как вы думаете, что нужно 

делать, чтобы молодёжь училась в Хабаровском крае? 

- Вы знаете, я считаю, что не столь важно, где молодёжь учится, важно, 

чтобы она возвращалась работать в наш край, для этого сейчас создаётся 

очень много условий, у нас сейчас есть очень много проектов, направленных 

на то, чтобы ребята возвращались после учёбы именно на работу в наш край. 

Если, конечно, человек желает получить образование в Петербурге, пусть он 

его там получает, но возвращается сюда к нам на работу. 

Корр: Спасибо большое! 


